### Semaine Sainte - du 24 au 31 mars

## **Dimanche des Rameaux**

Horaires habituels

# **Jeudi Saint**

Office des Ténèbres - 7h30 Cène du Seigneur - 20h église Saint Pierre Saint Paul Veille du St Sacrement - nuit

# **Vendredi saint**

Office des Ténèbres - 7h30 église St Pierre St Paul Chemins de Croix - 15h St Pierre St Paul/ND des Neiges Chemin de Croix – 18h (enfants) église St Pierre St Paul Office de La Passion - 20h église St Pierre St Paul

# **Samedi Saint**

Office des Ténèbres - 7h30 église St Pierre St Paul Vigile Pascale - 21h église St Pierre St Paul

# Dimanche de Pâques

#### Messe

église St Pierre St Paul - 9h30 église ND des Neiges - 11h

# Lundi de Pâques - 1er avril

Messe église St Pierre St Paul - 11h



### **BULLETIN PAROISSIAL - Mars 2024**

2 rue Abbé Duval - 78130 Les Mureaux - 01 34 74 05 34 - paroissedesmureaux@orange.fr

#### Regarder la vérité, prier, et changer... pour plus de liberté

Lorsque notre Dieu se révèle à l'homme, il lui communique la liberté : « Je suis le Seigneur ton Dieu, qui t'ai fait sortir du pays d'Égypte, de la maison d'esclavage ». C'est ainsi que s'ouvrent les dix commandements donnés à Moïse sur le mont Sinaï. Il reçoit les dix consignes dans le désert comme un chemin vers la liberté. Nous les appelons « commandements » pour souligner la force de l'amour avec lequel Dieu éduque son peuple.

Le Carême est le temps de la grâce durant lequel le désert redevient le lieu de l'amour où Dieu éduque son peuple pour qu'il sorte de l'esclavage du péché et de la mort, et expérimente le passage de la mort à la vie.

Pour que notre Carême soit concret, la première démarche est de vouloir voir la réalité. Lorsque, dans le buisson ardent, le Seigneur attira Moïse et lui parla, il se révéla immédiatement comme un Dieu qui voit et surtout qui écoute : « J'ai vu, oui, j'ai vu la misère de mon peuple ». Aujourd'hui encore, le cri de tant de frères et sœurs opprimés parvient au ciel. Est-ce qu'il nous parvient à nous aussi ?

La deuxième démarche est de s'arrêter en prière, pour accueillir la Parole de Dieu, et s'arrêter comme le samaritain, en présence du frère blessé. L'amour de Dieu et du prochain est un unique amour. Ralentir et s'arrêter : la dimension contemplative de la vie, que le Carême nous fera ainsi redécouvrir, mobilisera de nouvelles énergies. En présence de Dieu, nous devenons des frères et des sœurs, nous percevons les autres avec une nouvelle intensité. C'est le rêve de Dieu, la terre promise vers laquelle nous tendons une fois sortis de l'esclavage.

La troisième démarche est un temps de petits et de grands choix, capables de changer notre vie quotidienne et la vie de notre quartier, repenser notre style de vie ; se donner du temps pour vérifier notre présence dans notre quartier et notre contribution à le rendre meilleur.

Et que l'on voie la joie sur les visages, que l'on sente le parfum de la liberté, qu'on libère cet amour qui fait toutes choses nouvelles, en commençant par les plus petites choses et les choses les plus proches.

Je vous bénis tous ainsi que votre cheminement de Carême.

## Notre carême : En chemin vers Pâques

# Seigneur, apprends-nous à prier

3 dimanches pour nous relancer sur la prière 10 – 17 – 24 Mars à 17h à l'église ND des Neiges

Chers frères et sœurs! Les prochains mois nous mèneront à l'ouverture de la Porte Sainte, avec laquelle nous donnerons le coup d'envoi au Jubilé 2025. Je vous demande d'intensifier la prière pour bien nous préparer à vivre cet événement de grâce et pour y faire l'expérience de la force de l'espérance de Dieu. C'est pourquoi nous commençons aujourd'hui l'Année de la prière.

Pape François

#### Rencontres de Carême

3 rencontres paroissiales sur un sujet essentiel de notre vie chrétienne : la prière ! Le Pape François désire en effet que l'année 2024 permette « la redécouverte de la grande valeur et de l'absolue nécessité de la prière. »

Pour chaque rencontre (17h - 18h15):

- Office des Vêpres,
- Enseignement sur la prière avec Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus,
- Prière silencieuse et louange.

#### **Dimanche 10 mars**

**Qu'est-ce que la prière** ? Nous chercherons ensemble une définition de la prière et nous verrons quels sont les fruits de la prière. La prière n'est pas une activité innée ; comme pour muscler le corps, il s'agit de s'entrainer.

#### Dimanche 17 mars

**Comment prier malgré de nombreux obstacles ?** Nous ferons le point sur les différents obstacles à la prière : distractions, ennui, manque de temps... et nous verrons quelle est la part de l'homme et la part de Dieu dans la prière.

#### **Dimanche 24 mars**

**Qu'est ce que la croissance spirituelle ?** Nous verrons que la vie de prière n'est pas d'abord une obligation mais une aventure enthousiasmante qui mène à l'union au Christ, c'est-à-dire à la sainteté. Nous prendrons l'image du château intérieur pour explorer les méandres de cette croissance spirituelle.

## **Agenda**

Saint JosephMardi 19 marsMesse à 20h à Saint Pierre Saint PaulAnnonciationLundi 25 marsMesse à 20h à Saint Pierre Saint Paul

## Seigneur, apprends-nous à partager

Solidaires du village palestinien de Taybeh des religieuses, de la paroisse, école où le P. Benjamin a vécu

Taybeh est un village palestinien de 1200 habitants. Il est le seul village entièrement chrétien de Palestine (Catholiques latin, Melkites catholiques, Orthodoxes). Vous le connaissez peut-être à travers les colombes de la paix qui sont présentes dans de nombreuses églises à travers le monde. La paroisse latine tient une école (du CP à la Terminale) pour les habitants de Taybeh mais qui est ouverte aux villages alentours (majoritairement musulmans).

Plusieurs religieuses française de la communauté de la Sainte Croix de Jérusalem sont présentes depuis de nombreuses années, elles assurent les cours de français dans l'école ainsi que l'accueil des pèlerins à Taybeh. Car avant que Saladin ne renomme ce village, il s'appelait au temps du Christ Ephraïm. Le Christ y aurait donc séjourné quelques temps (pour preuve dans l'Evangile de Jean 11,54).

La vie de ces chrétiens est difficile, spécialement en ce moment avec la guerre à Gaza qui a des conséquences directes à Taybeh. La présence chrétienne en Terre Sainte mérite d'être soutenue activement par notre prière et des gestes concrets.

# Seigneur, apprends-nous à jeûner

Semaine de jeûne du 18 au 23 mars 19h Vêpres et remise d'un pain à l'église St Pierre St Paul

### **Chemin de Croix**

Tous les vendredis à 16h à l'église St Pierre St Paul

# Chapelet

Mercredi 16h et vendredi 20h (jeunes) à l'église St Pierre St Paul

## **Confessions**

- tous les matins après les messes de semaine
- le vendredi après le Chemin de Croix
- au presbytère lors des **permanences** des prêtres le mercredi de 17h à 19h et le samedi de 10h à 12h
- 24 h pour Dieu 15 -16 mars à l'église St Pierre-St Paul

Vendredi 15 Mars : 17h après le Chemin de Croix

20h après la messe de19h

Samedi 16 Mars: 10h pour les enfants du KT / 11h – 12h pour tous

## Les défunts du mois de février

Jean - Paul MAVOUNGOU - Nicolle PLESSIS - Joël DUVIVIER.